
La Galerie de Portraits de la Foi: Noé
Par la foi Noé, étant averti divinement des choses qui ne se

voyaient pas encore, craignît et bâtit prépara une arche pour le
salut de sa maison, par cette arche il condamna le monde et

devint héritier de la justice qui est selon la foi (Hébreux 11:7 ).
Noé avait la foi pour bâtir une arche. Cela impliquait une préparation et
une construction, qui commença, se poursuivi et s'acheva par la foi. Mais
quel genre d'homme était Noé ? Il est décrit comme « un homme juste,
parfait dans ses générations. Noé marchait avec Dieu » (Genèse 6:9). On
nous dit  aussi que Noé a fait  « tout ce que Dieu lui  avait commandé »
(Genèse 6:22). Hébreux nous dit qu'il a sauvé « sa maison » et Pierre le
décrit  comme  « un  prédicateur  de  justice »  (2  Pierre  2:5).  Ces
caractéristiques de la vie de Noé élargissent le chemin de la foi. La vie
d'Enoch était fondée sur sa relation avec Dieu, et cela se reflétait dans ses
relations avec les autres. Il était reconnu comme un homme juste qui a
témoigné  à  sa  génération.  Cette  génération,  décrite  dans  le  Nouveau
Testament, n'était pas différente de notre monde matérialiste. Il n'avait pas
de temps pour Dieu et était caractérisé par la violence (Genèse 6:11).

C'était dans un tel monde que Noé vivait pour Dieu. Il n'a pas simplement
bâtit une arche, ce qui était un exploit remarquable. Il a élevé une famille
tout en prêchant la justice. Il est un puissant exemple de ce que signifie
vivre pour Dieu jour après jour dans des circonstances éprouvantes. Il nous
encourage à témoigner de Dieu à travers qui nous sommes, nos mariages,
nos parents, notre vie de famille, notre travail et notre service pour Dieu. Il
y avait une harmonie et une énergie spirituelles dans la vie de Noé qui
nous parlent à tous. Cela lui a permis d'être fidèle et productif.

La fidélité de Noé est extraordinaire parce qu'il a atteint la justice pendant
si longtemps sans qu'une personne en dehors de sa famille ne réponde à
son  message.  Pourtant,  sa  foi  est  restée  ferme.  Le  service  peut  parfois
sembler une occupation sans fruits. Nous avons du mal à communiquer, et
peu semblent écouter, et encore moins répondre. Je me souviens d'être allé
chaque  semaine  au  marché  local  près  de  chez  moi  pour  distribuer  des
traités. Peu de gens les acceptaient et beaucoup m'évitaient. Je me souviens
qu'une personne en a pris un et quelques pas plus loin l'a déchiré et l'a jeté.
Mais  un  jour,  un  homme  s'est  arrêté  pour  me  parler  et  m'a  raconté
comment  il  avait  rencontré  des  chrétiens  lorsque  sa  femme  était  très
malade. Ils ont prié pour elle, et elle a récupéré, et lui et sa femme ont fait



confiance  au Seigneur.  C'était  un grand encouragement  à  continuer.  Le
Seigneur Jésus a eu l'expérience de voir peu de réponse à son ministère.
Mais Dieu n'évalue pas nos vies sur la base de notre succès apparent, mais
sur notre volonté d'être de fidèles serviteurs et de laisser son travail entre
ses mains. Aujourd'hui, nous vivons dans un monde de classements. Des
tentatives sans fin sont faites pour mesurer les niveaux de réussite et, par
implication,  l'échec.  Dieu  est  le  vrai  Juge  de  notre  service,  et  Il  juge
parfaitement. Lui seul connaît les efforts, les larmes, les déceptions et les
épreuves que nous traversons pour essayer de Le servir. Et Il apprécie ce
que nous faisons pour Lui.

Noé était fructueux dans un domaine. C'était un bon père et il a sauvé sa
famille. C'est un défi pour les chrétiens de veiller à ce que nos familles ne
soient  pas  négligées  dans  nos  efforts  pour  servir  les  autres.  Puisse  le
Seigneur nous donner la grâce et la sagesse d'équilibrer nos responsabilités
de  prendre  soin  spirituellement  de  nos  enfants  avec  notre  plus  large
ouverture aux autres.
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